

# Siedler wählen vier Mannheimer an die Spitze

Der Siedler-Kreisverband Mannheim ist künftig mit vier Personen im Landesverband vertreten. Bei der Landesverbandstagung des „Verbandes Wohneigentum e.V.“ Baden-Württemberg in Donau-Eschingen wurde Harald Klatschinsky von der SG Neueichwald II zum neuen Landesvorsitzenden gewählt.

Klatschinsky löst Hans Rauch aus Rastatt ab, der 18 Jahre für die Siedler an der Landesspitze stand und jetzt Präsident des deutschlandweiten „Verbandes Wohneigentum e.V.“ ist. Rauch wurde für seine Verdienste zum Ehrenvorsitzenden und Ehrenmitglied ernannt und bekam die

höchste Auszeichnung des Landesverbandes, den Ehrenteller, überreicht.

Zum stellvertretenden Landesvorsitzender wählten die 80 Delegierten der Kreisverbände, darunter zehn Delegierte des Kreisverbands Mannheim, Wolfgang Lehmpfuhl (SG BASF Rheinau). Karin Pacel (SG Speckweg), die stellvertretende Kreisvorsitzende in Mannheim, wurde als Beisitzerin gewählt, Axel Roth (SG Neues Leben) als Revisor. Roth und Klatschinsky sind auch im Bundesvorstand aktiv.

Der 47-jährige Harald Klatschinsky ist gebürtiger Gartenstädter und seit mehr als 30 Jahren ehrenamtlich in der Siedlerbewegung aktiv. 1996 übernahm er den Vorsitz der Siedlerfamilie SG Neueichwald II. Von 1997 bis 2000 war er stellvertretender Vorsitzender des Kreisverbands und seit 2000 Vorsitzender. Im Landesverband war er zunächst als Beisitzer tätig und wurde 2006 zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Seit 2006 ist er Mitglied im Bundesvorstand. Der gelernte Kfz-Mechaniker lebt mit Frau und Tochter im elterlichen Haus in der Gartenstadt. *dir*



**Wolfgang Lehmpfuhl, Karin Pacel, Harald Klatschinsky und Axel Roth (v.l.)** BILD: ZG